

2年学年通信



2023. 9. 29. 文責：寺倉

第7号

*** 職場体験学習に行ってきました！***

去る9月13日(水)~15日(金)に、職場体験学習を実施しました。

1学期から事前学習に取り組んできた成果を発揮することができたでしょうか。2学期に入ってからは、まず、各事業所へ事前の打ち合わせへ行った時の体験学習の具体的な内容等を振り返り、「いよいよだ！」という心構えもできました。6日(水)には、Will Staffの枝光さんを講師に迎え、「中学生のため(職場体験前)のマナー講座」を行いました。マナーとは、相手を思いやる気持ちが大事であると教わり、挨拶やお辞儀の仕方なども実際に動きながら教えてもらいました。当日の挨拶は気持ちよくできたでしょうか。

体験中の3日間、校長と2年部の教員で巡回させてもらいました。写真を撮ったり、事業所の方と話をしたりする中で、ほめてもらうことが多かったように思います。体験中の事故やけがの連絡もなくすべての日程を終了することができました。

頑張ったね、2年生！☆彡



現在「個人新聞づくり」に取り組んでいます。完成したものは、事業所へ届けて、見ていただく予定です。各教室の廊下に掲示しますので、2学期末の懇談時にゆっくり見ていただけたらと思います。楽しみにお待ちください。

今、音楽の授業では、文化祭の合唱の練習に取り組んでいます。

全校合唱：「あすという日が」

2年A組：「HEIWAの鐘」

指揮：西川天

伴奏：波多野結菜

2年B組：「糸」

指揮：上田琥珀

伴奏：西尾真織

最近、朝晩の気温が下がってきました。学校では換気などに配慮して生活していますが、どこから感染するかわからないこの時期、生活リズムを崩さないように生活するようにしていきましょう。



後期生徒会役員選挙がありました。今回は、1・2年生から本部役員が決まりました。生徒の代表として、関中学校生徒会を盛り上げてください。期待しています。

